

#SÜD-OST 23. Februar 2023

Regionstour-Treffen in Halle: Danke, dass ihr dabei gewesen seid!

Die Bedeutung einer gemeinsamen Tarifrunde für rund 50 Unternehmen war deutlich sichtbar. Wir werden unsere Schlagkraft deutlich erhöhen, wenn wir gemeinsam für unsere Forderungen eintreten.



Der Einladung zum Vorbereitungstreffen folgten Kolleg:innen aus vielen Betrieben: DB Cargo, DB Services Südost, Fernverkehr Leipzig, Abellio, DB Regio Halle, DB Netz Leipzig, DB Netz Halle, EBA. Mit dabei waren Gewerkschaftssekretär*innen, Geschäftsstellenleiter*innen der Region, Kolleg*innen des regionalen Aktionsteams, Vertreterin der Jugend und unsere Landesvorsitzende Janina Pfeiffer.

Jörg Kronberg, Abteilungsleiter MEO und Philipp Collrep, Abteilungsleiter Regionen/Jugend, gaben zunächst einen Überblick über die anstehenden Schritte. Wir sind orange – wir sind laut. Wir wecken die Arbeitgeber auf! Die

am Dienstag begonnene Aktionswoche unter dem Motto „Tarifrunde einläuten – wir sind laut“ wurde positiv angenommen. Viele Kolleg*innen haben sich bereits daran beteiligt. Auch wir waren vor Ort aktiv. Wir haben in der Pause schon mal ordentlich Lärm gemacht, sodass auch die Chefetage von Abellio uns nicht überhören konnte. Auch die Erstellung der Plakatwand mit Polaroidfotos hat die Kolleg:innen begeistert.

Vom Aktionsteam wurde die Aktion „volles Nest zum Osterfest“ vorgestellt. Im Rahmen der Ideensammlung wurde viele gute Vorschläge gesammelt. Breiten Raum in der Veranstaltung nahm der Meinungs austausch mit den Kolleg:innen zu Fragen des Arbeitskampfes/Warnstreik ein.

Fazit:

Gerade der Zusammenhalt macht uns stark. Wenn wir gemeinsam für unsere Forderungen eintreten, können wir für alle eine deutliche Lohnerhöhung erreichen - diese Möglichkeit bietet nur eine gemeinsame Tarifrunde und gemeinsamer Kampf.

